

SOUSSE – MSAKEN : Mise en service d'une nouvelle ligne électrique double ternes 150 Kv

La Société Tunisienne de l'Electricité et du Gaz informe le public qu'une nouvelle ligne électrique aérienne double ternes 150 kV sera mise en service à partir du **Mardi 14 Mai 2013 à 09H00**. Cette ligne relie les deux postes haute tension de Sousse et Msaken à travers le poste de Sahloul et traversant les régions de Jiblin, Jdidin, Moureddine de la délégation de Msaken et la région Twil de la délégation de Kalâa Essoghraa du gouvernorat de Sousse.

NB : la Société Tunisienne de l'Electricité et du Gaz n'assume aucune responsabilité en cas d'accident après la parution de cet avis.